



今後の可能性を見いだす「ささえあいフォーラム」

～かみはやし互近所ささえ～る隊活動より～

10月28日(日)、神林農村環境改善センターで互近所ささえ～る隊主催の「ささえあいフォーラム」が開催されました。

今年度のフォーラムは「みんなで話し合おう！みんなの地域のこと」をテーマに、神林地域に住む中学生から高齢者まで128人が参加。

はじめに、昨年度の「地域別フォーラム」の報告や「地域包括ケアシステム」の取り組み状況の説明が行われました。また、既に地域や集落で取り組んでいる支え合いの事例発表も行われました。

その後、「自分が地域や集落でできること、そのためにどんな仕組みが必要か」について「手作りかるた」を活用し、グループディスカッションを実施。お茶やコーヒーを飲みながら気楽に楽しく、これからの地域のことを考え、どのグループも真剣に前向きな意見を出し合い、具体的な仕組みを考えたグループもありました。

世代が違うものの、皆さん仲よく、一生懸命に自分の地域のことを考える姿にいろいろな可能性を見いだすことができました。

この結果は広報紙にまとめ、神林地区に全戸配布する予定です。



◀グループワークでは活発な意見交換が行われました

●問い合わせ 介護高齢課地域包括支援センター ☎53-2111 (内線3432)

人権啓発シリーズ ⑰

～考えよう相手の気持ち 育てよう思いやりの心～



映画上映やパネル展を行います

毎年12月4日から10日までの1週間を「人権週間」と定め、全国的に人権の啓発活動を行っています。

市では、無料の映画上映をはじめ、人権啓発展や拉致問題を考えるパネル展などを行います。この機会に人権について考えてみませんか。

人権啓発映画上映会
「ふたたび SWING ME AGAIN」
 と き 12月4日(火)
 午後1時30分～3時30分
 ところ 市民ふれあいセンター
 出演者 鈴木亮平、財津一郎ほか
 ※入場料無料、直接会場にお越しください

人権啓発展
 と き 12月8日(土)・9日(日)
 午前10時～午後3時
 ところ 村上プラザ
 1階セントラルコート
 内 容 人権の花運動や人権標語コンテスト入選作品の紹介、人権擁護委員の活動紹介パネル展、啓発グッズの配布など
 主 催 村上人権擁護委員協議会
 新潟地方方法務局村上支局
 ●問い合わせ 新潟地方方法務局村上支局
 ☎53-2390

拉致問題を考える巡回パネル展
 平成18年6月に「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」が施行され、毎年12月10日～16日までを「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」としています。
 と き 12月11日(火)～16日(日)
 ところ マナーポータル村上
 1階エントランスホール
 ※12月8日(土)・9日(日)に村上プラザで行われる人権啓発展でも行います

●問い合わせ 市民課生活人権室 ☎53-2111 (内線2231)